

## Soccerfeld-Eröffnung in Haselünne



**Die Schüler** der Bödiker-Oberschule können ab sofort während der Pausen auf einem Fußballfeld spielen. Das neue Soccerfeld wurde von regionalen Sponsoren und dem Förderverein finanziert. Zuvor gab es lediglich ein Beachvolley-

ballfeld. „Da die Schule aber auch viele fußballbegeisterte Schüler hat, fiel die Entscheidung auf das Soccerfeld“, sagte Schulleiter Thorsten Giertz und übergibt einen Fußball an die Schülervertretung der Schule.

Foto: David Hartmann